

CLUBES

El Granada CF ficha al ex director general del Rayo como asesor a la presidencia

El club nazarí refuerza su estructura con la incorporación de Antonio Fernández Monterrubio, que también estará en el consejo.

Palco23
8 jun 2017 - 11:17

El Granada CF se prepara para que su etapa en Segunda División sea lo más corta posible. El club nazarí ha anunciado el fichaje de Antonio Fernández Monterrubio como nuevo asesor de presidencia y del consejo de administración a partir de este momento.

El presidente del club, John Jiang, ha decidido contratar los servicios de Monterrubio por su experiencia en el fútbol español. De entre sus más de diez años de bagaje en este sector, destaca su etapa en el Rayo Vallecano como director general durante un año, una posición que también ocupó en el Xerez CD durante cuatro temporadas.

Monterrubio es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales, cuenta con un máster en Administración y Dirección de Empresas (MBA) y es especialista en recursos humanos, según ha explicado la entidad granadina en un comunicado.

El Granada CF confía en contar con un presupuesto que rondaría los 25 millones para esta campaña en Segunda División. Esta base de ingresos permitiría al club nazarí ser algo más agresivo en la campaña de abonados, con tal de fomentar la asistencia al Nuevo Los Cármenes en su regreso a la actual Liga 1|2|3, competición a la que no habían caído desde 2011.